



2学期終業式 校長先生のお話



2学期最後の日になりました。81日間、朝のあいさつを交わしてきました。笑顔で門に入ってくる子がいます。寒い中、遅れないように頑張っている子もいます。元気に登校する皆さんを迎えるのが毎日楽しみでした。なわとびなどで強い体をつくったことも、うれしく思っています。2学期のスタートは、ものすごく暑い日が続き、熱中症の不安もありましたが、981人の皆さんと、たくさんの思い出を作って2学期終業式を迎えられたことは、本当に幸せなことです。熱中症や感染症対策をして活動を工夫してくださった先生方、支えてくれたお家の皆さん、地域の皆さんに、感謝しましょう。

2学期の始業式・きょうりょくステージはじめの式では、皆さんに、「いったん決心したら、必ずやり抜く人になる」「人に対して親切な人間になる」と2つお願いをしました。きょうりょくステージの中心行事、150周年記念運動会は、花丸だったと思います。そして、ちょうせんステージはじめの式では、「もっともっと力を合わせて、さらに高い目標へとチャレンジしていくこと」「200周年を目指して、挑戦することでみんなが自慢できる袋井北小学校にしてほしい」とお話ししました。仲間と一緒に、目当てに向かって取り組む姿に出会うことを楽しみにしていましたが、どんな成長があったのかを振り返ってみましょう。

1年生は、エコパにでかけ、自然とふれあい、よさを体感しました。「おもちゃランド」では、幼稚園や保育園の子を楽しませてくれて、ありがとう。

2年生は、みんなが使う街の施設の学習をしました。バスや電車に乗ったり、図書館や科学館を見学したりするとき、ルールやマナーを守って立派でした。

3年生は、事件や事故からくらしを守る学習をしました。警察署や消防署の方から大切なことを学び、誰かの役に立つ仕事について理解を深めました。

4年生は、ごみや下水の処理について普段の暮らしを見直しました。学年集会では、学年の絆を深めるために話し合い、心に残る集会を開きました。

5年生は、防災について学び、自分の身や暮らしを守る大切さを学びました。学んだことを避難訓練の時に全校に広めてくれて、ありがたく思います。

6年生は、修学旅行で東京に出かけ自らの知識や考え方の幅を広げました。皆さんの仲の良さ、親切な行動を見て、学校を引っ張るリーダーとして自慢に思います。

たんぼぼ・れんげ・オアシスの教室では、先生や友達と力を合わせ、みんなを幸せにする活動を工夫していてとてもうれしかったです。ムイトベン オブリガード！

ここでは紹介しきれないくらいたくさんの成長した姿を見ることができました。ある6年生が運動会でなりたい自分に一歩近づけたと作文に書いていました。たくさんの人と協力し、目標に向かって挑戦できるということがともえの子の自慢になったら素晴らしいです。

さて、あしたから冬休みです。冬休みの間に令和6年がやってきます。よ



いお年をお迎えください。そして、「令和6年は、〇〇ができる〇年生になろう」と新しい目標をもってほしいと思います。

冬休みに気をつけることは、いつも言いますが「たった一つの命」を大切にすることです。コロナウイルスとインフルエンザがダブルで流行する心配もあります。交通事故や火事にも気をつけ、元気に生活してください。

1月9日の3学期始まりの日に、新年のめあてをもち、明るく温かな笑顔で登校する皆さんと会うことを楽しみにしています。



☆「読書県しずおか」づくり優秀実践校として表彰されました！

静岡県では、子どもの読書活動の推進に力を入れています。このたび、「『本とともにだち』プラン～静岡県子ども読書活動推進計画（第三次計画）」に盛り込まれている読書活動を推進する活動において特色ある優れた実践を行っている学校として、袋井北小学校が選ばれ、表彰されました。

現在本校では、週4日の朝読書を位置づけ、教師の声掛けのもとで8時からの10分間で全校児童が思い思いの本を手に取り読書を行っています。今年度より日課が変更となりましたが、それに関わらず継続して取り組んでいるため、長年学校生活の一部として定着しています。

また、袋井図書館と連携することで、学校やボランティアの三者で協力して図書館運営に取り組み、児童の読書活動を支援しています。日常の学校図書館利用の促進のため、図書館前の掲示や本の紹介、放送や昼休みを活用した袋井図書館職員による読み聞かせを継続実施しており、読書に対する児童の興味や関心は高い水準を保っていることが評価されました。

今後も、児童の読書への興味や関心を高めながら、袋井図書館やボランティアの皆様のお力を借りながら、保護者の皆様とも連携し、充実した活動を継続していきたいと考えます。

<お願いとお知らせ>

○冬季休業中等における緊急時の学校への連絡について

閉庁日(12/29~1/3)や休日に次のことが発生した場合、学校に連絡することができません。そのため、下記の事態が発生した場合は、市役所へ連絡をお願いします。

- ① 重大事故・・・命にかかわるような事故が起き、子供が救急搬送された 等
- ② 重大事件・・・警察が介入した子供に関わる事件が起きた 等

なお、冬休み中に児童生徒本人や家族が新型コロナウイルスの感染者・濃厚接触者となった場合の連絡は必要ありません。

これ以外のことについては、閉庁日明け、冬休み明けに学校へ連絡をお願いします。

※学校に電話をかける場合は、学校の固定電話(42-3024)におかけください。学校の携帯電話は、発信専用であり、受信しても電話に出ることはできません。

○引き続き感染拡大防止のため、感染症対策について徹底をお願いします。

2学期に流行したインフルエンザや新型コロナウイルスといった感染症ですが、年末年始の人の移動により、依然予断を許さない状況が予想されます。冬休み明け、今一度気持ちを引き締め、感染症対策に取り組んでまいります。各御家庭におかれましても、健康観察の確実な実施、マスク着用、帰宅後の手洗い・うがいの徹底など、引き続き、御協力をお願いいたします。